

景報

倫理學會例會

十月二十四日(金)午後六時より學生集會所に於いて例會開催。

古代歌謠に現はれたる貞操觀

澤瀉 久孝

教育學研究會

十月二十三日(木)午後七時より學生集會所乾室に於いて

歐米の新教育

府立二中 熊木 捨治

金曜會例會

十一月五日(水)學生集會所に於いて例會開催

カントの目的論(本誌第九十九、百、百一號)

につき田邊先生より種々の御話しあり極めて有益なる集りなりし

寄贈書籍雜誌

嘆佛偈講話

金澤 香 草 社

曉 烏 敏

哲學雜誌、丁酉倫理講演集、心理研究、日本心理學雜誌、倫理教育研究、觀想、教育研究、内外教育評論、學校教育、教育時論、藥王樹、三田文學、信濃教育、東亞之光、教育學術會、東洋思想研究、都市教育、社會學雜誌、講座、

せしめ得るのであるから。併し實際上の問題を離れて認識論的見方に立つ限り兩者の對立を止揚する事が吾々の願ひでなければならぬ。私はこの論文に於て之を試みたこと云ふことも出来るであらう。分裂しがちな人間の認識と研究の總體を不離の一者に結び付けた人の尤なる者、カントを記念する日こそこの試みに最も應しくはないであらうか。

× × × × × × × ×

一九二四・二・七一